

Les Sœurs Franciscaines Missionnaires de l'Immaculée Conception.

Cet institut de tertiaires régulières a été fondé par la T. R. Mère Ignace, une convertie du protestantisme. Ayant fait le voeu de se dévouer aux missions, elle vint aux Etats-Unis vers 1875, pour réaliser son désir. Elle fonda d'abord une maison à Belle-Prairie, Minnesota, pour la conversion des Indiens. Plus tard, elle en fonda une autre à Augusta, Georgie, pour la conversion des nègres. Etant allée à Rome pour y établir un pied à terre et faire approuver les constitutions de sa congrégation naissante, le Souverain Pontife daigna lui dire que ce n'était pas un simple pied à terre que la congrégation aurait à Rome, mais sa maison-mère. Outre les trois voeux ordinaires de religion, les religieuses de l'Institut, à l'exemple de leur vénérée fondatrice, émettent un quatrième voeu, celui de se dévouer au service des missions : tel est en effet le but principal de l'Institut. Celui-ci compte aujourd'hui une dizaine de maisons, principalement aux Etats-Unis. L'habit des religieuses est de bure brune, à l'instar des Franciscains, et il ressemble à celui des Petites Sœurs Franciscaines de la Baie Saint-Paul.